

# *Une association de solidarité en France défend l'unité dans l'action contre le blocus de Cuba*

---



Paris, 2 août (RHC) Le président de l'association Cuba Coopération France (CubaCoop), Víctor Fernández, a appelé mercredi à l'unité d'action de toutes les forces qui, sur le sol français et européen, luttent contre le blocus américain de l'île.

L'heure est à l'unité des organisations et institutions politiques, de solidarité, syndicales et de coopération qui souhaitent collaborer avec Cuba sur une plateforme commune couvrant les domaines politique et économique, ce dernier étant essentiel pour faire face au blocus, a-t-il déclaré lors d'un dialogue avec

Prensa Latina dans la capitale.

Selon M. Fernández, tous ceux qui sont prêts à lutter contre le siège économique, commercial et financier qui dure depuis plus de 60 ans doivent s'inspirer de l'unité du peuple cubain face à l'agression.

C'est en appliquant le concept d'unité que la nation antillaise et sa révolution ont résisté année après année, ont infligé à l'impérialisme sa première défaite en Amérique latine sur le sable de Playa Giron en avril 1961, ont promu l'internationalisme et ont obtenu le retour de l'enfant Elian Gonzalez et des cinq héros, a-t-il souligné.

Selon le président de CubaCoop, des moments importants sont à venir dans la bataille pour dénoncer, condamner et affaiblir le blocus, une politique qu'il a qualifiée de criminelle et d'inacceptable.

À cet égard, il a mentionné l'initiative du Parti communiste français (PCF) de lancer une campagne contre le blocus lors de la fête politico-culturelle Fête de l'Humanité, prévue du 15 au 17 septembre, la tenue du deuxième forum européen de soutien à Cuba et la tenue du Tribunal international contre le blocus à Bruxelles en novembre.

Le mois dernier, le Sommet des peuples organisé dans la capitale belge a annoncé la convocation du Tribunal, un appel conjoint d'organisations juridiques, sociales, syndicales et politiques européennes, latino-américaines et américaines pour juger et désavouer le siège en place depuis plus de six décennies.

Mme Fernández a insisté sur le fait qu'en plus du soutien politique, l'île assiégée a besoin d'être accompagnée dans son développement socio-économique, entravé par les mesures unilatérales de Washington.

D'où l'importance de l'alliance stratégique en France et dans d'autres pays, afin de favoriser l'intégration économique et bancaire de Cuba dans l'Union européenne, a-t-il ajouté.

L'extraterritorialité du blocus américain affecte les entreprises, les banques et les citoyens européens, qui sont menacés et punis de sanctions s'ils maintiennent des liens commerciaux et financiers avec la nation antillaise.

Le président de CubaCoop a estimé qu'il était essentiel de parvenir, par l'unité et le travail conjoint, à l'application de la trentaine de résolutions que l'Assemblée générale de l'ONU a exigées depuis 1992 pour que les États-Unis mettent fin à leur politique hostile à l'égard du pays caribéen, qui s'est intensifiée ces dernières années, même au milieu de la pandémie de Covid-19.

---

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/330211-une-association-de-solidarite-en-france-defend-lunite-dans-laction-contre-le-blocus-de-cuba>



**Radio Habana Cuba**